

Una nueva etapa

El Congreso de los Diputados aprobó la semana pasa el proyecto de l'Estatut de Catalunya, el tercero de la historia, después de los aprobados el año 1932 y 1979. Es, por tanto, un momento histórico aunque el procedimiento que se ha seguido, excesivamente largo, ha desvirtuado la importancia de su aprobación. Los ciudadanos, después que se haya estado prácticamente los dos últimos años hablando como tema central de las negociaciones sobre el nuevo Estatut es normal que muestren un cierto hartazgo de esta cuestión. La fecha exacta de la votación del referéndum, todavía se desconoce, pero todo hace indicar que si el trámite del Senado no se retrasa en exceso, dentro de dos meses, el 18 de junio, los catalanes estamos convocados para dar nuestra opinión al respecto. Está prácticamente garantizado el

voto afirmativo a este texto aunque es evidente que no podrá considerarse como un éxito si la participación en esta consulta es baja. No superar el 50% de participación debería hacer replantear a la clase política varias cuestiones. En primer lugar la falta de una política de comunicación correcta ya que después de dos años de negociaciones, la gran parte de los ciudadanos desconoce en qué mejora y en qué se diferencia del actual texto estatuario. Por tanto, la desconexión entre la sociedad y al clase política sería cuanto menos preocupante. Otra de las cuestiones que se ha echado en falta ha sido la ausencia de autocrítica de los problemas reales de la ciudadanía por parte de la clase política. Ha dado la sensación que el nuevo Estatut supone un incremento en el autogobierno de Catalunya, que nadie duda que fuese necesario en

algunos aspectos, pero tampoco se ha hecho nada para garantizar que con las nuevas competencias se gestionará mejor que con las que hace años se tenían. Estos días hemos podido comprobar como los médicos catalanes planteaban una huelga. La sanidad es una competencia transferida desde hace un par de décadas. En cuanto la enseñanza, desde hace años se tiene la competencias y parece que estemos satisfechos por que el número de barracones, donde se imparte clase, no aumente cada año. No todo es problema a veces de la falta de dinero sino también de capacidad de gestión. Però a pesar de todo ello, lo que queda claro es que el nuevo Estatut abre una nueva etapa política en la que han de participar todos, voten afirmativa, negativamente o se abstengan el día del referéndum. ■

son noticia

■ FiraMollet

El proceso de comercialización de los stands para participar en la quinta edición del mayor evento comercial que se celebra en nuestra ciudad ya se ha iniciado. FiraMollet representa el mejor escaparate comercial de la ciudad por lo que los establecimientos comerciales y de servicios de prestigio de la ciudad tienen una cita obligada con este evento que tendrá lugar en el Pla de les Pruneres durante el primer fin de semana de octubre. ■

■ Teatro en Can Gomà

La temporada de primavera de espectáculos del teatro municipal de Can Gomà ya ha arrancado con un excelente programa de actos que auguran un nuevo éxito de público tal como ocurrió desde que se reestrenara este equipamiento cultural durante el pasado año. La temporada primaveral se inició el pasado 1 de abril con el espectáculo musical de uno de los mejores cantantes de boleros como es Moncho, con su espectáculo *I tant que sí*. ■